

Jahresbericht 2017

Sektion Männerturnen/Fitness

Mitgliederbestand: 17 Aktive + 1 Passives Mitglied

Stellvertretung: Heinz Brügger(1.Stv.) und Max Scheidegger kamen im vergangenen Jahr infolge meiner teilweisen, krankheitsbedingten Abwesenheit als Vorturner mehrfach zum Einsatz.

Mitgliederbewegung: Unser ehemaliger Sektionsleiter und Vorturner Luigi Savoia verstarb im Sommer kurz nachdem seine Frau seinen Austritt als passives Ehrenmitglied gemeldet hat. Er war von 1958 bis 1988 Sektionsleiter und wurde 86jährig. Urs Affentranger erschien dieses Jahr auf unserer Aktiv-Mitgliederliste. Er ist auch Aktivmitglied im Schach, hat sich jedoch bei uns nie gezeigt. Deshalb habe ich beantragt, ihn von unserer Liste zu streichen, da wir vor Jahren schlechte Erfahrungen mit ihm gemacht haben.

Trainingsbesuch: Es haben 8 bis 10 Mitglieder jeweils das Training in der BZM-Halle(Winter) in Muttenz oder auf dem Allwetterfeld(Sommer) des Sportplatzes Huningue besucht.

Anlässe: Im September fand mit 14 Teilnehmern der traditionelle Herbstausflug statt. In der Fasnachtswoche wurde als Ersatzprogramm für das infolge der gesperrten Halle ausfallende Training ein Bowlingabend organisiert.

Besondere Vorkommnisse: Es waren im Berichtsjahr keine Verletzten zu beklagen.

Da ich wegen Operationen an beiden Knies(Prothesen) ab Jan. mit Spital- + Reha-Aufenthalt mehrere Monate ausfiel, habe ich bis Jahresende meine beiden Stellvertreter als Vorturner eingesetzt und diese Tätigkeit in der zweiten Jahreshälfte nur noch aushilfsweise wahrgenommen.

Anlässlich der GV wurde ich in Anerkennung meiner 28-jährigen Trainer- und Sektionsleitertätigkeit zum Ehrenmitglied ernannt.

Im Herbst fand mit Viktor Käppeli und René Baumgartner das Gespräch in der Causa „Pflege des Innern“ statt. Als Output ist die Behebung des stagnierenden Mitgliederbestandes zu erwähnen. Vorgeschlagen wurde die Verteilung von Flyern für angehende Novartis-Pensionierte als Hinweis zur sportlichen Betätigung im Kreise von >60-Jährigen.

Trainingsbedingungen: In der BZM- Halle sind diese sehr gut. Die Hallenmiete beim Kanton ist für Mieter, die Mitglied eines offiziellen Sportvereins sind, kostenlos.

Da für uns auf dem Allwetterfeld nur der oberste Teil(neben Tennisplätzen) jeweils übrig bleibt, ist dort im September/Oktober die künstl. Beleuchtung des Platzes entsprechend mangelhaft!

Die sogenannten Pharma Plauschfussballer haben mit ihrer grossen Zahl von Teilnehmern Übergewicht!?

Peter Matzinger, 28.12.17